

Tabagisme, un facteur de risque de la polyarthrite rhumatoïde chez la femme

Compte Test - 2013-05-01 19:25:00 - Vu sur pharmacie.ma

Selon une étude publiée dans la dernière édition de la revue *Arthritis Research and Therapy*, le tabagisme, même léger, pourrait, chez la femme, doubler le risque de développer une polyarthrite rhumatoïde avec l'âge.

Afin de mettre en évidence les facteurs de risques susceptibles d'entraîner la survenue de cette affection, Daniela Di Giuseppe et ses collaborateurs du Karolinska Institutet (Suède) ont suivi, du 1er janvier 2003 au 31 décembre 2010, 34 101 femmes âgées de 54 à 89 ans. Le principal objectif de cette étude était de découvrir s'il existait un lien entre tabagisme et polyarthrite rhumatoïde.

Les premiers résultats montrent que le tabac est bien un facteur de risque de développer cette maladie auto-immune, où le système immunitaire attaque les cellules qui tapissent les articulations entraînant des douleurs et une inflammation. Plus inquiétant, 1 à 7 cigarettes par jour suffiraient à multiplier par deux les risques de survenue de polyarthrite rhumatoïde.

Les chercheurs suédois ont aussi constaté que même 15 ans après l'arrêt du tabac, le risque accru de développer cette affection persiste.